

Emploi, formation

# Les Journées du Taf font le plein

**P**lus de 6 000 visiteurs, un millier d'offres d'emploi affichées, trois cents proposées directement par les employeurs présents. Les

Journées du Taf (travail, avenir, formation), organisées les 18 et 19 mars à Carcassonne par la Région en partenariat avec l'ANPE, les missions locales et le Conseil général de l'Aude, a été un beau succès. Objectif : donner à toute personne en

recherche d'emploi ou de formation une information de qualité et des conseils en matière d'orientation. Il s'agissait aussi de mettre en relation des demandeurs d'emploi avec des entreprises qui recrutent. D'autres journées du Taf ont eu lieu les 27 et 28 mars à Nîmes, les 3 et 4 avril à Montpellier, le 9 avril à Mende. Prochain et dernier rendez-vous de cette série 2008 : les 15 et 16 mai à Perpignan. Au total, ces cinq manifestations devraient accueillir près de 40 000 visiteurs. Depuis 2004, la Région forme et accompagne vers l'emploi plus de 58 000 personnes par an.

